



carlos.velazquez.mayoral@gmail.com

Un secretario de Turismo sin apoyo en el DF

■ *Hizo varias declaraciones en el sentido de que la capital debería de ser la sede de este evento, pues resulta evidente que tiene todo para conseguirlo.*

La decisión del gobierno de la Ciudad de México de no buscar el Tianguis Turístico para el próximo año, confirma una vez más que **Miguel Torruco**, el secretario de Turismo, no cuenta con todo el respaldo del jefe de Gobierno, **Miguel Mancera**.

En los meses previos, **Torruco** hizo varias declaraciones en el sentido de que la capital del país debería de ser la sede de este evento, pues resulta evidente que tiene todo para conseguirlo.

El **Aeropuerto** Internacional Benito Juárez es el que registra más operaciones en el año, aunque a Cancún llegan vuelos de más destinos internacionales.

La infraestructura hotelera es extensa y hay por lo menos tres centros de convenciones con las características necesarias para albergar dicho evento.

Miguel Torruco argumentó falta de tiempo para no participar con su propuesta este lunes, fecha límite de presentación.

Un año, consideró, es muy poco tiempo para organizar el

Tianguis.

En realidad se trata de un evento al que no llegan ni a diez mil personas y para el tamaño de la capital y su infraestructura, es incluso mediano y no debería representar ningún reto logístico insalvable.

Hace unas semanas, la Secretaría de Turismo federal le pidió a **Torruco** apoyo para que un grupo de niños que participan en un programa de turismo infantil pudieran pasear por el Distrito Federal en el Turibús.

En realidad el Turibús es una empresa privada, pero el funcionario desarrolla varios programas con ellos.

Su respuesta fue que lo haría siempre y cuando Sectur le permitiera alojar en sus instalaciones un sistema de información turística que desarrolló la dependencia a su cargo.

El tono de su respuesta no resultó políticamente correcta y ahora la Sectur federal está negociando directamente con los dueños del Turibús.

Pero, además, resultó que **Torruco** tampoco había podido colocar su sistema de información en las dependencias de la

Ciudad de México; otro dato que muestra, como sucedió con el Tianguis Turístico, que tiene muy poco apoyo para desempeñar su trabajo.

Una lástima, pues el gobierno capitalino nuevamente está relegando una actividad con alto potencial para generar empleos y riqueza como es el turismo.

Divisadero

Participantes. Aunque será hasta hoy en la noche cuando se conozcan cuáles son los estados que competirán por el Tianguis Turístico, **Fernando Olivera** el secretario de Turismo de Guanajuato está armando una propuesta para contar con el apoyo de los estados circunvecinos y ubicar la sede en la ciudad de León.

También Jalisco quiere el Tianguis para Guadalajara y los funcionarios de la Secretaría de Turismo trabajaron todo el fin de semana en el proyecto; otros postulantes serán Yucatán, con Mérida, y Sinaloa, con Mazatlán.

Además, es probable que participe Nuevo León, pues Monterrey está creciendo como destino turístico.



Fecha 09.03.2015	Sección Dinero	Página 11
----------------------------	--------------------------	---------------------

El gobierno capitalino está relegando una actividad con potencial para crear empleos y riqueza.